

# Uzès : Les journées européennes du patrimoine attirent et séduisent toujours plus

Les journées européennes du patrimoine 2013 à Uzès ont connu un succès sans précédent et confirment l'engouement du public pour l'événement, la (re)découverte du patrimoine uzétien, et les animations associées. Cette année, 7 216 visiteurs uzétiens, gardois et des départements limitrophes se sont déplacés sur les quarante offres culturelles proposées par le service Ville d'art et d'histoire.

Publié le 27 septembre 2013

Ce dimanche représente à lui seul une fréquentation de 4517 visiteurs proche de la fréquentation totale de 2012 avec 5470 personnes. **Les sites culturels les plus visités** ont été le jardin médiéval avec 2952 entrées, le Duché d'Uzès 1121 entrées, le Haras national d'Uzès 1000 entrées et le musée Georges Borias, 844. Ces derniers sont nettement en hausse et encourageants pour la suite.



Jardin médiéval d'Uzès : record d'affluence avec 2 592 visiteurs sur deux jours

**Le renouvellement des offres culturelles sur le thème de « cent ans de protection », les circuits de visite et les modes de déplacement innovants**, avec les voitures hippomobiles prêtées par le Haras national d'Uzès ont été plébiscités malgré le nombre de places limitées. **Au total, 1862 personnes ont fréquenté les visites guidées sur le patrimoine de la ville, le secteur sauvegardé et les dégustations commentées du patrimoine culinaire.** Plusieurs lieux ont ouvert exceptionnellement leurs portes comme les hôtels particuliers, l'église Saint-Etienne, le temple d'Uzès... Ces journées ont également été l'occasion de **mettre en valeur l'église Saint-Génès**, édifice méconnu, à l'entrée nord de la ville par des visites guidées avec parcours en calèche et conférence inédite, le dimanche.

La communication autour de cet événement, la mobilisation des partenaires culturels associés, la mise en place d'un nouveau service culturel à Uzès dédié exclusivement à l'animation du label Ville d'art et d'histoire, en lien avec le ministère de la culture, depuis deux ans ont eu raison de ce succès. La découverte de nouvelles offres, leur diversité et leur qualité ont séduit un large public sur Uzès, autour d'un patrimoine d'exception. La Ville d'Uzès remercie à ce titre l'ensemble des personnes et partenaires qui contribuent chaque année à la réussite de l'événement.



Dès à présent, rendez-vous est pris pour la **31<sup>e</sup> édition de ce grand événement, les 20 et 21 septembre 2014** et le nouveau programme Laissez-vous conter Uzès qui démarre en octobre, déjà en ligne dans l'agenda !

Pendant les journées européennes du patrimoine 2013 : près de quarante animations ont été organisées :



Nouveauté patrimoine équestre : visite de la ville en voiture hippomobile.

- autour des monuments historiques, en lien avec le thème national de l'année,
- du patrimoine équestre en partenariat avec le haras national d'Uzès et les écuries Fontclarette,
- et du patrimoine culinaire, thème régional

avec des visites guidées, deux parcours en voitures hippomobiles, des dégustations...

Les visites guidées et parcours en voitures hippomobiles organisés par le service Ville d'art et d'histoire de la Ville ont été plébiscités.

Les visiteurs sont venus essentiellement de l'extérieur : des villages proches d'Uzès, du Gard, des départements limitrophes. Les Uzétiens ont également répondu présents, notamment pour les manifestations inédites, visites de l'église Saint-Géniès et du parcours en omnibus.









**MAIRIE D'UZÈS**

Adresse postale : BP 71103 - 30701 Uzès cedex

<https://www.uzes.fr/actualites/uzes-les-journees-europeennes-du-patrimoine-attirent-et-seduisent-toujours-plus?>

